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１ 霧島ヶ丘公園活性化について 

 

(１) 霧島ヶ丘公園活性化プロジェクトの現状と今後の取組について示されたい。 

 

（２） 霧島ヶ丘公園内の各施設の利用者アンケートや、利用者アップに繋がるアイデ

ア提案などは、どのように行っているのか。 

    また、改修・改善及び安全点検等は、充分に行われているか示されたい。 

 

 (３) 県道永吉・高須線の道路整備は完了間近であるが、霧島ヶ丘公園への乗入道路

の開放及び周辺の未利用地の活用をどのように考えているか示されたい。 

 

 

２ 公共施設管理について 

 

(１) 本市では公共施設敷地の樹木の安全点検を実施し、計画的に剪定・伐採は行わ

れているのか示されたい。 

 

（２） 指定管理施設敷地の樹木の剪定・伐採費用は、指定管理者の費用から捻出され

ているのか示されたい。 

 

（３） 指定管理施設の老朽化に伴う改善・改修は、充分に対応できているのか示され

たい。 

  


